Vecinos Quéjanse de un Circo en Soyapango

Vectnos de las colonias "Las Flores", "Contre-ras" y barrio "El Progre-so", de Soyapango, se quejan del bullicio ensor-decedor de un espectáculo circense

circense.

Los vecinos ya no soportan la "música estridente y los gritos en parlantes a todo volumen, invitando al espectáculo, situación que los tiene molestos, pues quita la paz y tranquilidad hogareja además de ser hogareña, además de ser un atentado contra la sa-

-Favor pase a la página 20.



CELULA TERRORISTA. - Prof. Hugo Alberto Avila, Oscar Orlando Martínez, José David Mendoza, Oscar Leonel Castaneda, Ricardo Adolfo Molina, Juan Nelson Figueroa, Carlos Humberto Aguillón Urías y Ramón Roberto Romero, capturados por la Policía Nacional, acusados de formar una célula terrorista, que operaba en Santa Ana. Todos tienen historial y han declarado sus actividades.

Momentos de Pánico Vive Población de Chinameca

mentos de pánico vivieron los habitantes de Chinameca, cuando las hordas terroristas se apoderaron
por unos momentos de
aquella progresista
ciudad, pero huyeron ante
el empuje de la Fuerza Armada, después de saquear algunos negocios

que hemos tenido a la vis-ta, dan cuenta que estos sujetos destruyeron completamente los archivos y el mobiliario de la Alcaldía Municipal, donde causa-ron daños considerables, ya que fue saqueada com-pletamente. Tiraron a la calle máquinas de escribir

En Santa Ana

De 2 Tiros en la Cara Ultiman a un Ganadero

SANTA ANA.— De dos Arce, etc. y en el camino balazos en la cara murió en el hospital él ganadero Luis Dagoberto Guevara Portillo, de 52 años.

Elle atagado guando llo

Fue atacado cuando llegaba a una hacienda en la carretera a Metapán, en donde buscaba ganado para comprar y revender. Un revólver -que acos-

tumbraba portar no le fue encontrado ni una mochila donde llevaba documen-

SANTA ANA.— Una serie de asaltos y robos de que han sido víctimas numerosos taxistas después de ser contratados, inves-tiga la Policia Nacional.

Según los informes, dos individuos piden los servicios de determinado taxi a poblaciones como El Con-go, Coatepeque, Ciudad

Los cuerpos de seguri-dad han dado la voz de alerta al gremio de taxistas para que tomen medi-das de prevención.

SANTA ANA.— "Se me ha confundido con el ver-dadero autor del homicidio por el cual quieren que res-ponda", dijo el reo Juan Rodríguez Monzón, de 73 años. Fue detenido cuando transitaba al norte del hospital, después que uno de los ofendidos lo señaló como autor de la muerte de Jesús de los Angeles Cruz y lesiones en Roberto Rodríguez Castillo. Los hechos ocurrieron

-Favor pase a la página 35.

hicieron con las oficinas de ANTEL, donde también destruyeron todo el mobiliario y causaron daños considerables a los apara-

pudieron cargar. Se informa que lo mismo

Momentos después se traladaron al Juzgado de Primera Instancia, donde se dice que también come-tieron actos vandálicos.

Un super-mercado de propiedad de la señora Marina Carballo, fue sa-queado por estos mismos sujetos, según fuimos in-formados.

Sin confirmación oficial, se dijo que tres miembros de la Defensa Civil habían

Los informes escuetos y demás enseres que no cieron frente a los atacan-

SAN MIGUEL.-Trágicamente pereció el joven Leonel Armando Barrios Martinez, en accidente fe-rroviario el miércoles en la madrugada en La Unión, entre los Kms. 2-9 y

El cuerpo estaba com-pletamente triturado al pasarle encima una máquina del tren de Fenade-sal que hace el recorrido entre esta ciudad y La Unión.

Familiares de la víctima autoridades suponen que Leonel Armando se quedó dormido sobre la línea fe-

muerto cuando les hi-**PAISA** se Manifiesta

ha tomado una decisión en ese sentido.

Lo anterior lo declara a periodistas la doctora María Julia Castillo, jefa de la fracción de PAISA la Asamblea Consti-

tuyente. Consideramos, añade, que está ejerciendo

Sobre Retiro de Santos Por los medios nos he- un derecho de hombre li-Por los medios nos neun derecno de nombre ilmos enterado del retiro del
diputado Dr. Septalín Santos Ponce de PAIS.
No hemos conversado
los principios ideológicos
con el No sabemos por que
de PAISA eran los que más de PAISA eran los que mas se ajustaban a su pensamiento y se desmembró del PCN para incorporarse a nosotros, donde le brindamos cariño, ternura, amistad, comprensión y trabajo, ahora, por lo mismo, deja a PAISA y vuelve al PCN

al PCN.
En PAISA consideramos que los diputados deben estar permanentemente estudiando y preparándose para servir mejor a su

-Favor pase a la página 35.

Vendedoras Ambulantes Piden Ayuda a Asamblea

Por la forma en que han sido desalojadas por la Policia Municipal, numerosas vendedoras ambulantes de esta capital pidieron ayuda en la Asamblea.

Nosotros le dijimos que

Presentaron un escrito en el que dicen que 75 ven-dedoras ambulantes han sido retiradas de los lugares que han venido ocupando para sus ventas en el estacionamiento poniente del Mercado Central. El 29 de septiembre, a-

que retirarse de los luga-res que ocupaban. Nosotros le dijimos que con gusto nos reti-rariamos, pero que nos di-jera dónde nos iban a reubles. reubicar. Este señor contestó que

viéramos donde nos poníamos, pero que de alli

-Favor pase a la página 19.

BCR da Crédito de Avío al Rubro Caña de Azúcar

El Consejo Directivo del ciamiento son los bancos BCR aprobó las normas estatizados y el Hipoteca-para la calificación y re-descuento de los créditos Agropecuario y la Federade avío de la cosecha de caña de azúcar 1983/84.

cana de azucar 1983/84.

Los créditos corresponden a los cultivos de primer año, en áreas nuevas y de renuevo, así como a los de dos o más años.

Las instituciones intermediante de certa finer

mediarias de este finan-

estatizados y el Hipoteca-rio, el Banco de Fomento Agropecuario y la Federa-ción de Cajas de Crédito.

El financiamiento alcan-za hasta setecientos colones por manzana, para el cultivo de dos años o más; mil seiscientos setenta colones por manzana, para

-Favor pasé a la página 21.

Diputado Santos Ponce Aclara Regreso al PCN

Lo que yo he hecho es prácticamente lo que el Partido de Conciliación Nacional está haciendo, o sea, buscar la paz, la tranquilidad, por la democracia, el nacionalismo y por esa mecánica democrática por la que todos participamos en ese sistema dentro de la Asamblea.

Lo anterior dijo el dipu-tado Dr. Septalín Santos Ponce, en reunión con pe

riodistas en la Asamblea Legislativa. El motivo de mi regreso

al PCN, agregó, es que yo jamás me he sentido distante de mis compañeros de fracción, ni del Partido de Conciliación Nacional; vo soy de estrato humilde no puedo estar en contra de las personas que de una manera consciente vota-

-Favor pase a la página 15.



EL 28 DE MARZO SALI ELECTO por el voto de los 18 municipios de La Unión por el Partido de Conciliación Nacional, dijo el Dr. Septalin San-tos Ponce, derecha, al dar declaraciones acompañado del diputado Héctor Tulio Flores, diputa-do del PCN.

Policía Desbarata Célula Terrorista en Sta. Ana

formada por profesores, estudiantes y obreros fue desbaratada por la Policía Nacional en un operativo en la ciudad de Santa Ana, según se informa en comu-nicado emitido ayer por

ese cuerpo de seguridad. El comunicado dice que en los últimos días del mes pasado, el personal de ese cuerpo, previas investiga-ciones, procedió a la cap-tura de varios sujetos involucrados en actividades te-

rroristas planificadas por las FPL y desde luego por miembros del FMLN y

Los detenidos son Hugo Los detenidos son Hugo Alberto Avila Hernández, de 36 años, casado, origi-nario de Santa Ana, resi-dente en 16a. Calle Oriente número 19 de esa cludad, en la colonia IVU. Labora en el INSA y en el colegio Bautista. En su declara-Bautista. En su declara-ción dice que desde 1978 fue catequizado como miem-bro de ANDES y el profesor Pedro Bran lo catequizó para incorporarlo al BPR. Dentro de sus actividades, dice en su declara-ción, se ha dedicado a trabajos de análisis políticos e ideológicos y ha estado en contacto con elementos que operan en la ciudad de Santa Ana. Armando

Os car Armando Martinez Peraza, de 17 años, electricista, soltero, originario de Santa Ana.

-Favor pase a la página 20.





SEMINARIO. - El Patronato del Cuerpo de Bomberos imparte cursos y seminarios de superación personal y relaciones públicas, al personal del Cuerpo de Bomberos Nacionales. El Dr. Carlos Benjamín Valiente (iz-quierda), impartió un seminario sobre "La Comunicación".